



Live hören

COSMO
WDR radiobremen rbb



Global Pop News 23.02.2024

Chocolate Remix rappt gegen Milei

Stand: 23.02.2024, 11:17 Uhr

Die argentinische Reggaetón-Sängerin Chocolate Remix meldet sich mit einem neuen Song | Kontroverse um den israelischen Song zum ESC | Neue Stücke von Keke, Meute und MC Solaar |

Unsere News aus der Welt des Global Pop!

Von Lukasz Tomaszewski

Die argentinische Reggaetón-Sängerin Chocolate Remix meldet sich mit einem neuen Song: "Otario" ("Dummkopf"). Es ist eine Kampfansage an den neuen Präsidenten Javier Milei.

Musikalisch ist es ein Dembow, also ein sehr typischer Reggaetón-Rhythmus aus der Dominikanischen Republik. Den verbindet Chocolate Remix mit ihrer konfrontativen Straßenpoesie. Sie selbst sagt, die Lyrics sind derbe und stehen für eine gekränkte Seele. In einer Mischung aus Ironie und Humor nimmt sie es mit dem rechtspopulistischen Präsidenten Javier Milei auf. Sie richtet sich dabei auch an seine Wählerschaft.

Es sind Menschen, die durch Illusionen und falschen Versprechen gelockt wurden und die eine Regierung feiern, die den Individualismus und das Fehlen von Solidarität, Unterdrückung und Gewalt zum Ziel hat. Wir wissen, dass die schlimmsten Gräuel der Militärdiktatur der Siebziger Jahre die Unterstützung der Bevölkerung hatten. Darum ist es wichtig, nicht nur die

Regierung zu kritisieren, sondern auch ihre Unterstützer.

Und es gibt seit Wochen Demos gegen Mileis Politik. Im Video zum Song ist Chocolate Remix in den Straßen der Hauptstadt Buenos Aires unterwegs - es wurde in den ersten Tagen dieser Proteste aufgenommen. Man sieht also die Sängerin, wie sie vor Bereitschaftspolizisten rappt, man sieht die Wut der Straße, die Proteste der Gewerkschaften. Kommt alles sehr authentisch rüber.

Kritiker nennen ihn einen libertären Rechtspulisten. Er will die hohe Inflation und die Staatsverschuldung Argentiniens bekämpfen: durch drastische Kürzungen der Sozialleistungen und durch Privatisierung von Staatsunternehmen. Der Weg dorthin ist aber hoch umstritten. Denn Milei hat das Demonstrationsrecht eingeschränkt und die Befugnisse der Polizei ausgeweitet. Kritiker fürchten also ein Abrutschen des Landes in einen Autoritarismus.



